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Hola Iván, 
 
He de confesarte que me sorprende profundamente esta carta y, principalmente, que tú también te sumes a ella 
dado que contiene claramente información sesgada e imprecisa. No obstante, sí que quiero aclarar algunas cosas 
que me parecen casi escandalosas. 
 
1) Concentración de Navidad. Mi respuesta fue exactamente: "Finalmente este año la selección Junior ha decidido 
no sumarse a la concentración de la selección Senior en Portugal, e invertir esos recursos en realizar una propia, 
más adelante en terrenos y fechas más apropiados. Evidentemente los recursos son los que hay y hemos de 
aprovecharlos lo mejor posible, y de la forma más eficiente". Se preguntó al seleccionador Ivan Trigales: "¿Crees 
que no sería mejor hacer lo mismo en MTBO ya que, además los terrenos a los que vamos en Portugal no son muy 
adecuados para MTBO?". El contestó afirmativamente. 
 
2) Los corredores no han tenido oportunidad de hablar con el Director Técnico: Esta afirmación sí que no la 
entiendo en absoluto. ¿Quién ha querido hablar conmigo y no lo ha conseguido? ¿Ángel García, por ejemplo, ha 
tenido algún problema de comunicación conmigo en las cosas que me ha solicitado? 
 
3) Equipaciones. En la última reunión mantenida con Iván Trigales, fui yo mismo quien le expuse la propuesta de 
los corredores de MTBO de vestir del mismo modo  y me contestó: "Ah, pues yo no veo la razón, hablaré con Ángel". 
Así mismo, le expuse también que en años anteriores fueron los mismos miembros de MTBO los que querían vestir 
con Lurbel porque tenían sus sponsor propios. Quedó "a estudio" y no he tenido respuesta.. Sobre SIVEN, cuando 
se me habló del tema, me puse en contacto con la TiendadeOrientación, quien gestiona nuestras equipaciones y me 
dijeron que no hacían ropa de ciclismo. Desconozco si esto ha cambiado (entre otras cosas, la empresa ya no es 
SIVEN sino Bryzos). 
 
4) Presupuestos. Fueron publicados en la web por error en la web y no son definitivos. De hecho, aún no se conoce 
la cuantía del presupuesto de Alta Competición del CSD y, esos presupuestos, están hechos sobre la simulación de 
la peor situación que se espera (21.000 euros menos que en 2016), que parece no será así. 
 
5) Espacio web. Está en desarrollo, se pidieron ideas y contenido a Ivan Trigales para impulsarlo (creando un 
espacio MTBO) en lugar preferente y aún no tenemos nada. 
 
6) Concentración Madrid. Hablamos de este tema en la última reunión mantenida con Iván Trigales y se le dijo que 
tenemos que ser muy cautelosos hasta que tengamos definidos los presupuestos. Pero, que no obstante, me enviara 
los "números" de la concentración para ver si podíamos dar algún tipo de ayuda. No he recibido nada hasta la fecha. 
 
7) Profesionalización de la Dirección Técnica: Evidentemente no me compete a mí entrar a valorar este tema, 
pero sí aclarar 2 puntos. Primero, mi sueldo como Director Técnico es inferior que el salario que percibía antes de 
dejar mi empleo como profesor. Segundo, al entrar la nueva Junta Directiva puse mi puesto y lo que restaba de mi 
contrato a disposición del nuevo Presidente para que no suponer una imposición al nuevo equipo. Además, bajo mi 
punto de vista, la profesionalización de la Dirección Técnica es algo imprescindible para crecer en una Federación, 
sea yo u otro, y así lo apoyó desde el CSD. 
 
 
Además de estos aspectos, quiero añadir lo siguiente que no aparece en vuestra carta. 
 
- Una de las cosas imprescindibles que se demandó desde el principio son los reconocimientos médicos de los 
deportistas. Se han hecho las gestiones y se ha pedido al seleccionador de MTBO hasta en 3 ocasiones via email 
que, por favor con la máxima urgencia, nos haga llegar los datos de los deportistas que vayan a realizarlo 
gratuitamente el la Blume. Aún sin respuesta y, posiblemente ya no será posible esta temporada por la demora. 
 
-  Sobre la búsqueda de sponsors, se informó a la Dirección Técnica de la posibilidad de buscar un acuerdo con 
una empresa de Nutrición Deportiva en la que ya había un contacto. Aún no se me ha hecho llegar esa información 
para realizar las gestiones. 
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En fin, Iván, creo que esta carta que enviáis no es justa y carece de información objetiva. Además, como te puse en 
mi último email, es el momento de dar un paso adelante y que me transmitáis "cosas concretas" para mejorar e 
impulsar la MTBO.  
 
Te pido hagas llegar estas aclaraciones a quien corresponda. Quedo, como siempre he estado, a vuestra disposición 
para tratar cualquier tema que consideréis oportuno. 
 
Saludos, 
Raúl. 
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